



Sara Zarzoso

Redacción E&J



Enrique Sanz (Mutualidad): «Es el momento de criticar que PSOE y PP hayan excluido a los abogados del CGPJ»

[embed]<https://www.youtube.com/watch?v=R2uzRwL6XwA>[/embed]

La Mutualidad de la Abogacía está pasando por su mejor momento o, al menos, así lo ha expresado Enrique Sanz, su presidente, quien durante una entrevista con Pablo Capel, director general de *Economist & Jurist Group*, ha afirmado que desde la entidad han conseguido unos excedentes de 85 millones, "el mayor resultado de la Mutualidad en toda su historia".

Se trata de una cifra que contrasta con el resto de datos proporcionados por Sanz el pasado mes de marzo, cuando durante un desayuno informativo ante los medios celebró que **la entidad aseguradora había logrado en 2023 cifras récord**, con 10.209 millones de euros en ahorro gestionado, un 4,85% más que en el ejercicio del año anterior.

No obstante, no ha desaprovechado la oportunidad para criticar duramente una de las medidas anunciadas por la ministra de Inclusión, Migraciones y Seguridad Social, Elma Saiz, quien recientemente propuso que a partir de 2027 se cierre la posibilidad de optar por el régimen de Mutualidades en lugar del sistema público. Es decir, que a partir de 2027, todos los que ya están en el sistema de mutualidad pueden continuar tranquilamente, pero no habrá nuevas incorporaciones. Una novedad que Sanz ha calificado de "innecesaria".

"Las medidas que ha planteado la ministra, una de la pasarela, otra del incremento de las aportaciones de la cuota del reta del 80% al 100%, me ...

[SUSCRÍBETE >](#)[para una conversión completa a PDF |](#)